
EXTRATO DE ATA DA 17ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2021 DA COMISSÃO DE ÉTICA
(CET), DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO - UFPE.

Ao primeiro dia do mês de julho de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, mediante
videoconferência, presidido pelo conselheiro Sérgio Ricardo Vieira Ramos (membro titular),
reuniram-se os membros da CET: Mariana Pinheiro Fernandes (membro titular), Angela
Maria de Lima Nascimento (membro suplente) e a assistente em administração Michele
Alexandra Cheng. Ausentes momentânea e justificadamente, Karla Maria Rebelo Monteiro
(membro suplente), Charles Ricardo Leite da Silva (membro suplente) e, em licença
capacitação, Lúcio Enrico Vieira Attia (membro titular). Pauta do dia. 1. Aprovação da ata;
2. Informes; 3. Deliberações: 3.1. Análise da manifestação encaminhada pela Ouvidoria
Geral; 3.2. Análise do e-mail sobre aula no feriado; 3.3. Prática na preservação das oitivas.
EXTRAPAUTA. 3.4. Proposta para construção da minuta de recomendação sobre Ética e o
uso das Mídias Sociais. (...) Três. Deliberações. 3.1. Análise da manifestação
encaminhada pela Ouvidoria Geral. Após análise da manifestação nº
23546.034468/2021-79 recebida pelo Fala.BR/CGU, foi elaborada a resposta pelo Pleno e
sugerida a devolutiva à Ouvidoria Geral, pois se trata de uma denúncia de um estudante
contra um grupo de estudantes, não pertencendo à competência da CET. Decisão:
Aprovada por unanimidade. 3.2. Análise do e-mail sobre aula no feriado. Foi analisada
a consulta e solicitada a resposta ao questionamento, considerando as instâncias
administrativas do curso em questão. Decisão: Aprovada por unanimidade. 3.3. Prática
na preservação das oitivas. Foi solicitada a consulta à CEP para saber como as outras
comissões estão realizando os procedimentos de apuração e, caso necessário, a questão
das oitivas de testemunhas e das diligências. Decisão: Aprovada por unanimidade.
EXTRAPAUTA. 3.4. Proposta para construção da minuta de recomendação sobre Ética
e o Uso das Mídias Sociais. Foi apresentada a proposta do grupo de trabalho responsável
pela elaboração da recomendação, bem como foi sugerida uma roda de conversas com
professores, técnicos e terceirizados, além das instâncias relacionadas com a CET que
poderiam contribuir com o tema (p. ex.: Núcleo ERER, EDR, Ouvidoria-Geral e
Representantes Locais). Decisão: Aprovada por unanimidade. Por fim, o conselheiro
Sérgio Ricardo Vieira Ramos deu por encerrada a reunião. Nada mais havendo a tratar, eu,
Michele Alexandra Cheng, assistente em administração, lavrei a presente ata que vai
assinada por mim e por todos os presentes. Recife, 01 de julho de 2021.


